



25 Jahre „Beverly Hills“

Im April wird es in einer „Mehrower Geschichtsstunde“ um die jüngere Vergangenheit unseres Dorfes gehen. Dann ist es 25 Jahre her, dass die erste Baugenehmigung für das Wohngebiet am Blumberger Weg erteilt wurde.



Beim Werden und Wachsen dieses Wohngebietes, das von den Mehrower „Ureinwohnern“ in Erwartung unheimlich reicher Bewohner ehrfurchtsvoll „Beverly Hills“ genannt wurde, sind viele Bilder und Videos entstanden. Einige davon werden am

Freitag, den 12. April 2019 um 19.00 Uhr

im Mehrower Feuerwehrgebäude (Krummenseer Weg 1) zu sehen sein. Und sicher wird es reichlich Anlass geben, gemeinsam in Erinnerungen an die „Gründerzeit“ zu schwelgen.

Der Mehrower Ortschronist lädt Sie dazu sehr herzlich ein.

